

Ein Gespräch mit Alfred Riermeier, Referatsleiter Jugend und Familie zur erfolgreichen Arbeit von Kaufbeuren-aktiv:



Fast 6 Millionen Euro Fördergelder konnten bislang von Kaufbeuren-aktiv in die Stadt geholt werden. Sie sind sicherlich sehr zufrieden damit?

Es ist eine Bestätigung unserer Arbeit und eine gute Werbung für Kaufbeuren. Mir persönlich zeigt es, dass wir mit unserem Engagement und unserer Zielsetzung auf dem richtigen Weg sind, Nachhaltiges zu bewirken und Entwicklungen voranzutreiben.

Was sind die wesentlichen Ziele?

Unsere Kernaufgabe ist es Ideen und Projekte von, für und gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt umzusetzen. Außerdem ist die Stärkung und Würdigung des bürgerschaftlichen Engagements erklärtes Ziel.

Welche Wirkungen sehen Sie in Ihrer Arbeit?

Kaufbeuren hat mit seiner Art der erfolgreichen Projektabwicklung regional und bundesweit Spuren hinterlassen. Dies ist für uns Motivation und Motor zugleich.

Wer ist an dem Erfolg wesentlich beteiligt?

Enorm eingesetzt hat sich neben dem Team von Kaufbeuren-aktiv auch die Verwaltungsspitze. Daneben ist die Zusammenarbeit mit allen Projektbeteiligten stets hervorragend gelaufen.

Die städtische Abteilung Kaufbeuren-aktiv, Integration und Bürgerschaftliches Engagement (Koordinierungszentrum) setzt Ideen und Projekte von und mit der Bevölkerung um.

Ihr Kontakt zu uns:



Stadt Kaufbeuren

Koordinierungszentrum Kaufbeuren-aktiv
Theresa Eberle
Stadtverwaltung Raum 304, Neubau
Kaiser-Max-Straße 1
87600 Kaufbeuren

Telefon: 08341-437388
Fax: 08341-437657
E-Mail: info@kaufbeuren-aktiv.de
Internet: www.kaufbeuren-aktiv.de

Öffnungszeiten:

Montag 8 – 16 Uhr
Dienstag 8 – 12 Uhr
Mittwoch 8 – 12 Uhr
Donnerstag 8 – 12 Uhr und 14 – 16 Uhr
Freitag 8 – 12 Uhr

**ZUKUNFT
GEMEINSAM
GESTALTEN**



Abteilung:

Kaufbeuren-aktiv,
Integration und
Bürgerschaftliches Engagement





Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Sie alle als Partnerinnen und Partner einzubinden sehe ich als die herausragende Aufgabe von Kaufbeuren-aktiv.

Nur mit Ihren Ideen und Ihrem Engagement können wir die gesellschaftlichen und sozialen Herausforderungen meistern.

Kaufbeuren-aktiv ist ein seit dem Jahre 2007 erfolgreiches Modell innerhalb unserer Verwaltung. Es aktiviert und koordiniert bürgerschaftliches Engagement, Netzwerkarbeit sowie Konzepte und Programme. Viele nachhaltige Projekte konnten in den letzten Jahren so realisiert werden. Doch nur durch die Zusammenarbeit mit Ihnen können wir gemeinsam die Zukunft gestalten – zum Wohl unserer Stadt.

Ich freue mich auf Ihre Ideen und Projekte.

Ihr Oberbürgermeister

Stefan Bosse

2007 wurde die städtische Abteilung Kaufbeuren-aktiv, Integration und Bürgerschaftliches Engagement eingerichtet. Ihre Aufgabe ist es Ideen und Projekte von und mit Bürgern umzusetzen.



Kaufbeuren-aktiv steht für:

Das Vernetzen – Fördern – Gestalten von:

- Bürgerschaftlichem Engagement
- Netzwerkarbeit und Querschnittsaufgaben

... ein modernes Koordinierungszentrum
in der Verwaltung.

Menschen bewegen

„Darüber hinaus treten wir regelmäßig als Mitveranstalter auf. Ob beim Festival der Vielfalt, beim Marktplatz der FreiwilligenAgentur Knotenpunkt oder beim Lernfest, stets mit dem Ziel, Menschen unabhängig von Alter, Herkunft und Konfession zusammenzuführen und ein respektvolles und tolerantes Miteinander zu pflegen.“

Theresa Eberle
Büroleitung Kaufbeuren-aktiv



Kaufbeuren-aktiv ist für vielfältige Themenfelder rund um das wirtschaftliche und gesellschaftliche Leben offen:

Familie, Jugend, Kinder, Senioren, Demokratie, Integration, stadtteilbezogene Projekte, Übergang Schule und Beruf, Ausbildung, Beruf, Prävention, Vereine, Sport, Freiwilligentätigkeit und vieles mehr.

Programme

Programme von und mit Bürgerinnen und Bürgern koordiniert und unterstützt durch Kaufbeuren-aktiv.

www.kaufbeuren-aktiv.de/programme

Veranstaltungen

Kaufbeuren-aktiv tritt auch als Veranstalter und Mitveranstalter auf:

- Festival der Vielfalt
- Marktplatz der FreiwilligenAgentur Knotenpunkt
- Lernfest

www.kaufbeuren-aktiv.de/veranstaltungen

Aktiv werden

Sie haben eine Idee, möchten diese umsetzen und benötigen Unterstützung? Sprechen Sie uns an. Wir freuen uns auf Sie!

www.kaufbeuren-aktiv.de/aktiv-werden

Anerkennung

Das bürgerschaftliche Engagement ist eine der tragenden Säulen unserer Gesellschaft. Wir sagen allen ehrenamtlich Tätigen Danke mit:

- der Bayerischen Ehrenamtskarte
- der Kaufbeuren-aktiv Medaille
- dem Kaufbeuren-aktiv Zertifikat
- Einladungen zu Empfängen und Ehrungen.

www.kaufbeuren-aktiv.de/anererkennung